

Les autorités argentines reconnaissent que le pouvoir d'achat des travailleurs baissera



Buenos Aires, 26 mars (RHC)- Le nouveau ministre de la Production de l'Argentine, Dante Sica, a reconnu que le pouvoir d'achat des travailleurs baissera au cours du troisième trimestre de cette année, suite aux politiques de l'exécutif.

Au cours d'une réunion avec des chefs d'entreprise, il a expliqué de façon détaillée que les prix grimperont de plus de 15% raison pour laquelle l'inflation dépassera le plafond paritaire imposé par le gouvernement de Mauricio Macri.

Depuis hier, l'Argentine est le théâtre d'une grève générale qui a lieu à l'appel de la Confédération Générale du Travail pour exiger des augmentations de salaires et l'annulation des accords du gouvernement avec le FMI, le Fonds Monétaire International, entre autres revendications.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/165542-les-autorites-argentines-reconnaissent-que-le-pouvoir-dachat-des-travailleurs-baissera>



Radio Habana Cuba